

Hommage populaire à Cárdenas au leader étudiant José Antonio Echeverría (+Photo)



Le pèlerinage est parti du musée de la maison natale de l'éternel président de la FEU. Photo : Roberto Jesús Hernández et Liennis Alcolea

La Havane, 13 mars (RHC) Les offrandes florales du leader de la Révolution, le général d'armée Raúl Castro Ruz, et Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba (PCC) et président de la République, ont présidé l'hommage au martyr José A. Echeverría Bianchi (1932-1957), 67 ans après sa chute au combat.

Des fleurs au nom du Conseil d'État et du Conseil des ministres et du peuple cubain ont également honoré la journée d'hommage au leader étudiant et aux autres révolutionnaires qui ont participé aux actions de l'assaut du palais présidentiel et de la prise de la station de radio Radio Reloj le 13 mars 1957.

Comme chaque année, les jeunes, accompagnés d'une large représentation du peuple, ont effectué le traditionnel pèlerinage depuis le musée de la maison natale de l'éternel président de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) jusqu'à l'endroit où repose sa dépouille dans la nécropole locale.



José Antonio Echeverría. Photo : Rogelio Arias

Ángel Félix Almeida Rodríguez, président de l'université des sciences médicales de Matanzas, a déclaré que les nouvelles générations honorent l'héritage de José Antonio Echeverría et s'efforcent chaque jour d'être de meilleurs êtres humains et de préserver les acquis de la révolution.

Nathalie González Martínez, secrétaire aux relations internationales de la FEU nationale, a déclaré à l'Agence de presse cubaine que dans la patrie de José Antonio, son dévouement à la cause révolutionnaire, au point de donner sa vie, est reconnu quotidiennement.

Une exposition spéciale de photographies de l'ensemble sculptural situé dans le cimetière Cristóbal Colón de La Havane, dédié à honorer la mémoire de ceux qui sont tombés lors des actions du 13 mars

visant à exécuter le tyran Fulgencio Batista, a été inaugurée aujourd'hui à la Casa Natal, un monument national.

Susely Morfa González, premier secrétaire du PCC de la province de Matanzas, a présidé la cérémonie avec d'autres autorités de la ville, située à l'est de la capitale cubaine (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349632-hommage-populaire-a-cardenas-au-leader-etudiant-jose-antonio-echeverria-photo>



Radio Habana Cuba